



So bietet sich den Bellinghovernern jetzt der gesäuberte Weiher. Weitere Arbeiten an den Grünanlagen und der Straße um den Weiher werden folgen

Foto: Nadig

Gesäubertes Weiher wieder verschmutzt

In der letzten Zeit hat sich die Stadt Erkelenz besonders große Mühe um die Säuberung des Weihers in Bellinghoven gemacht. Wie uns Stadtdirektor Jost mitteilte, sind die Arbeiten vorläufig abgeschlossen. Der Baum, der praktisch eine Insel im Weiher darstellte, mußte beseitigt werden. Man erwog zunächst, in dem Weiher eine Insel anzulegen, jedoch gingen die Planer von diesen Entwürfen wieder ab. Große Sorgen macht im Augenblick die erneute Verschmutzung des Weihers. Dicke Schmutz- und Algenschichten haben sich durch das Hineinschütten von Schmutz und die Zuführung von Abwässern gebildet. Stadtdirektor Jost teilte mit, daß die Stadt auch in Zukunft ihr größtes Augenmerk auf weitere Anlagen und den Ausbau der Straße um den Weiher legen wird. Jedoch werde man sich auch entschieden dagegen wehren, daß die Mittel für die Säuberung des Weihers dadurch verschwendet würden, daß er kurze Zeit danach bereits wieder mutwillig verunreinigt werde.